



Pièces	5 Pièces
Superficie	135 m²
Référence	10172
Prix	1 250 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Situé dans le quartier de la Basse Californie, à seulement 2 minutes à pied du célèbre boulevard de la Croisette, appartement 5 pièces se trouvant à l'avant-dernier étage d'un immeuble avec gardien et offrant un aperçu sur la mer et les îles de Lérins. L'appartement est exposé plein sud. Il se compose d'une entrée, d'un séjour s'ouvrant sur la terrasse principale, de 4 chambres, de 3 salles d'eau et d'un toilette individuel, ainsi que d'une cuisine et d'une loggia. Toutes les pièces de l'appartement ont accès aux terrasses. Ce bien comprend également un double garage et 2 caves, et se trouve ...

Located in the Basse Californie area, just a 2 minute walk from the famous Boulevard de la Croisette, great potential for this 5-room apartment on the penultimate floor of a building with janitor, offering a breathtaking view of the sea and the Lérins islands. The apartment is south-facing. It consists of an entrance with a living room opening onto the main terrace, 4 bedrooms, 3 bathrooms, a separate toilet, a kitchen, and a loggia. All rooms in the apartment have access to the terraces. This property also includes a double garage and 2 cellars, and is close to all amenities. Property sold ...

ESTATE PRESTIGE L KNIGHT FRANK

12 boulevard Croisette - 06250 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

